

Es grave la escasez de agua potable en Ecatepec, dice SAPASE

POR ELIA ARREDÓNDO

■ ECATEPEC, MÉX.- La disminución del abasto de agua proveniente del Sistema Cutzamala al Distrito Federal y al Estado de México dejó en la zona oriente del Valle de México a miles de afectados por el recurso hídrico.

El director del Organismo Público Descentralizado -SAPASE-, Francisco Reyes Vázquez, recordó que Ecatepec enfrenta una escasez permanente de agua potable, debido al pésimo servicio de distribución, en promedio de 20 litros de agua diariamente por habitante, lo que no cumple con las disposiciones de la ONU.

La Organización de las Naciones Unidas recomienda 200 litros per cápita, el 80 por ciento de la población recibe el servicio del vital líquido por tandeo; incluso miles de familias sólo disponen del servicio una vez en 21 o 28 días y la mayoría recibe agua sólo una vez a la semana.

Dijo que que la medida que aplicó la Comisión Nacional del Agua (Conagua) de racionar el líquido al Estado de México y al Distrito Federal, solamente agudizó el problema en el municipio. La gente se encuentra desesperada por la falta del elemento, lo que origina un “mercado

negro” de las pipas particulares.

Afirmó que el Organismo Público Descentralizado -SAPASE- dispone de 45 pipas que distribuirán de manera gratuita el agua a las familias, pero admitió que será insuficiente para repartir el líquido en 350 colonias que sufren desabasto en Ecatepec.

Las colonias que son afortunadas, solamente tienen el servicio dos veces por semana, algunas sólo durante varias horas al día, y menos del 15 por ciento de la población recibe el servicio diariamente, a pesar de pagar puntualmente sus contribuciones.

